



<校長室だより>

令和6年6月24日

NO. 2

豊橋市立福岡小学校長

山田 浩一

久しぶりの校長室だよりです。5月の運動会では、多くの保護者の方に、子どもたちのがんばっている姿、輝いている姿をご覧いただくことができました。また、先日の学校公開日には、授業参観、引き取り訓練など、多くの保護者の方にご参加いただきました。重ねて感謝いたします。

プール 本年度もスタートしました

6月11日（火）にプール開きを行い、本年度も水泳指導がスタートしました。





「ふっきーのへや」オープン

学校のホームページ内に「ふっきーのへや」を作りました。ブログ形式で福岡小学校の今の様子が分かるようになっています。

最近の内容は、「3年出前講座 国際理解④⑤」、「全校朝会（いのちは大切!）」、「学校公開日」などです。

随時更新していきますので、「お気に入り」などに登録してください。

東門の危険回避へのご協力ありがとうございます

5月中旬より、下図のように朝の登校時に自家用車で東門を通らず、正門を通して出入りしていただくようお願いをしております。多くの方のご協力のおかげで子どもたちの安全確保ができていることに感謝いたします。

ただ、現状で以下のような問題点もあります。

- ・ 祖父母等、普段とは違う方がお子さんを送ってきたとき、東門から入る。
- ・ 福岡小学校北側道路は、現状では7:00～8:30は通行禁止になっているものの、北門からの出入りがある。

上記の点を、今一度ご確認くださいませよう、お願いいたします。

